

## ABSTRAK

Nilai perusahaan merupakan nilai wajar dari suatu perusahaan yang menggambarkan persepsi investor terhadap perusahaan. Nilai perusahaan merupakan kinerja perusahaan yang dicerminkan oleh harga saham yang merefleksikan penilaian masyarakat terhadap kinerja perusahaan. Harga saham yang tinggi berdampak pada nilai perusahaan, akibatnya nilai perusahaan juga akan meningkat. Selain itu, nilai perusahaan yang tinggi dapat meningkatkan kepercayaan pasar terhadap kinerja perusahaan tidak hanya saat ini namun juga terkait prospek perusahaan di masa mendatang. Semakin tinggi nilai perusahaan, maka semakin kecil risiko yang akan ditanggung investor, selain itu kemakmuran dari pemegang saham akan meningkat.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui pengaruh pengungkapan emisi karbon, profitabilitas dan komite audit terhadap nilai perusahaan baik secara simultan maupun parsial pada perusahaan sektor energi, barang baku, perindustrian, barang konsumen primer dan barang konsumen non-primer yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2021.

Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan Sektor Energi, Barang Baku, Perindustrian, Barang Konsumen Primer dan Barang Konsumen Non-Primer yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2021. Pemilihan sampel menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel yang diperoleh adalah sebanyak 223 sampel penelitian. Namun, terdapat 7 data *outlier* yang mengganggu model sehingga data penelitian yang tersisa sebanyak 216 data. Data dianalisis menggunakan analisis regresi linier berganda dengan bantuan *software Eviews 12*.

Hasil pengujian menunjukkan bahwa secara simultan variabel pengungkapan emisi karbon, profitabilitas dan komite audit berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Secara parsial, pengungkapan emisi karbon tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan, profitabilitas berpengaruh signifikan positif terhadap nilai perusahaan dan komite audit tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

Berdasarkan hasil penelitian, disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk dapat meneliti variabel lain yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan. Bagi perusahaan diharapkan agar terus memperhatikan pemanfaatan sumber daya yang dimiliki untuk memperoleh laba sehingga dapat berdampak pada peningkatan tingkat profitabilitas perusahaan dan menjadi sinyal yang positif bagi para investor dan meningkatkan nilai perusahaan.

**Kata Kunci:** pengungkapan emisi karbon, profitabilitas, komite audit, nilai perusahaan.